

nachschau

Petersburger Forum (1)



Das Petersberger Forum war in diesem Jahr besonders spannend und interessant, da der humorvolle Schweizer Moderator Stefan Klapproth witzig und innovativ durch den Tag geführt hat.

Zwar haben die Themen der Kollegen wenig gemeinsam – Nikolai Grube sprach über den Maya Kalender und Udo di Fabio referierte als ehemaliger Richter des Bundesverfassungsgerichts über die Auswirkungen des Nationalstaats und Europa, zu guter Letzt habe ich über die drei Krisen – Energiekrise, Klimakrise und Wirtschaftskrise- gesprochen. Dennoch war es eine sehr interessante Veranstaltung, die bei den Zuhörern auch deshalb so gut ankam, da sie aktiv eingebunden wurden und mit weißen und schwarzen Federn über die Zukunftsfragen unserer Zeit abstimmen mussten.

<http://www.petersberger-forum.de>

<http://www.kabinett-online.de/11-Petersberger-Forum-zum-Thema-2012-%E2%80%93-der-Maya-Kalender-der-Nationalstaat-in-Europa-und-der-Klimaschutz.htm>

nachschau

Petersburger Forum (2)



nachschau

Petersburger Forum (3)

